



「ミス日本みどりの大使」とは

公益社団法人国土緑化推進機構Webサイト「みどりの大使」  
(<https://www.green.or.jp/promotion/midorino-taishi/midorino-taishi2024-0209.html>)



# みどりの大使が行く!



2024  
ミス日本  
みどりの大使  
安藤 きらり

## チェーンソーが使える ようになりました!

神奈川県自然環境保全センターにて、二日間に渡りチェーンソーの講習を受けてきました。年代層は幅広く、きつとベテランなのだろうなという方から、自分より年下かなと思う方までいらっしゃいました。

1日目は座学、2日目は実技でした。座学ではテキストを用いて、チェーンソーの仕組みや手入れの方法、そして危険性について学びました。何より印象的だったことは、事故についてです。林野庁Webサイトの「林業労働災害の現況」というページに、細かくデータが載っています。危険といふことはわかっていますが、実際にデータを目にした際、他の産業に比べて、死傷災害、死亡災害の多いことに驚きました。事故は若者が多いのかなと思っていましたが、実際の死亡者の半数以上は60歳以上でした。林業に長年従事している方

も、作業中の事故で命を落とすケースが多々あり、歴が長いから安全というわけではないですが、このデータから読み取れませんでした。その一方で、チェーンソーを自由自在に操り、日本の林業を支えている方々、本場に頼もしく、かつこいいです。現場で責任を持ってお仕事に従事されている皆様に、深く敬意を表します。これからも安全第一でお仕事頑張ってください。応援しています!



実際にチェーンソーを構えて

## 林業の魅力を発掘

そして、6月末には森林・林業をテーマとした映画「WOOD JOB!〜神去なあなあ日常〜」の上映会&トークショーへ参加するため、三重県玉城町に行ってきました。映画に出演された田中要次さん、そ

して、速水林業代表速水亨さんと一緒にさせていただきました。名俳優として知られる田中要次さん、慶應義塾大学の先輩でもある速水亨さんと一緒に嬉しさいっぱいでした。林業を知るにはもってこいの映画です。皆様ぜひご覧ください!



「WOOD JOB!〜神去なあなあ日常〜」の上映会&トークショー

## 植樹イベントを通じて

7月頭には、秋田県由利本荘市、青森県三戸郡新郷村にて、植樹イベントに参加し

ました。秋田県ではヤマザクラ、青森県ではヤマボウシを植樹しました。数年後、大きくなった木々の姿を見に行くのが楽しみです。秋田県では、トークショーを行いました。みどりの大使の活動内容から二ワトリの話まで、楽しくお話しさせていただきました。青森県では、みどりの大使としてのメッセージを送りました。日本の未来が豊かなみどりで包み込まれるためには、今のごどもたちにたくさんメッセージを残していく必要があると思います。これからもミス日本みどりの大使として、自分できるところは何かと考え続けながら、活動に取り組んでいきたいと思えます!



ヤマザクラの植樹(あきた水と緑の森林祭)



ヤマボウシの植樹(未来の青い森県民植樹祭)